

saint-pardoux-soutiers

Les Voisins d'Maurice en concert

Dimanche 30 avril, première date de concert pour le groupe Les Voisins d'Maurice. À l'occasion de la réouverture du Barik, le bar associatif de La Fabrik, qui fête son premier anniversaire, la chorale, emmenée par Camille Belliard, chantera en première partie à 20 h 45.

À 21 h 30, le groupe Les Voisins d'Maurice, formé il y a un an, présentera quinze reprises arrangées rock, punk et trad, sur les lieux de sa création, son « spot » de répétition.

À l'origine, ils étaient cinq, habitués du tiers-lieu, désireux de faire de la musique ensemble, pour se faire plaisir. Ils sont maintenant huit et pour eux, partager avec un public est devenu une évidence. « *La musique c'est aussi pour les gens* », confie Malène qui a toujours rêvé de chanter dans un groupe de rock ! Elle est accompagnée au chant par Thomas.

Benoît et Pierrick sont à la basse, Julien à la cornemuse et à la tarota, Anthony à la batterie, Valentin à la trompette et Loïc à la guitare. La moyenne d'âge est de 30-35 ans pour ces amateurs qui s'investissent avec sé-



Les Voisins d'Maurice : Loïc, Malène, Anthony (devant), Valentin et Benoît étaient là pour la photo. Julien, Pierrick et Thomas ne manqueront pas leur premier concert. (Photo NR)

rieux, « *sans s'y prendre au sérieux !* » Ce premier concert « *permettra de s'éprouver, de progresser* », explique Benoît.

En concert également en juin

Pourquoi ce nom ? « *On voulait un nom qui raconte quelque chose de nous.* » Il a émergé lors d'une résidence de quatre jours à La Fabrik. Maurice, le voisin, est invité à leur premier concert !

Les Voisins d'Maurice joueront également à Clavé le samedi 3 juin, le vendredi 9 juin au Rouge-Gorge à Parthenay, et le mercredi 21 juin à la Fête de la musique de Saint-Pardoux-Soutiers.

Dimanche 30 avril, à La Fabrik, ouverture de la soirée concert et du Barik à 19 h 30 ; à 20 h 45, la chorale ; à 21 h 30, Les Voisins d'Maurice. Bar et restauration sur place.